

Lust auf klassische Harmoniemusik?



Die Kammerinfonie Linzgau sucht Bläser!

Uhldingen, 19.1.2024



Für ein **kammermusikalisches Bläserprojekt** mit ca. 8-10 Musikern suchen wir, die Kammerinfonie Linzgau, noch ambitionierte **Holzbläser (Querflöte, Oboe, Klarinette, Fagott) und Hornisten**, gerne auch gute Schüler. Das Programm wird aus reizvollen Stücken der Musikkultur der Klassik und der Romantik zusammengesetzt. Der Schwierigkeitsgrad ist jeweils so gewählt, dass er einer gründlichen Erarbeitung der musikalischen Interpretation nicht im Wege steht.

Die **Kammerinfonie Linzgau** ist ein Verein, der sich der klassischen Sinfonie- und Kammermusik widmet. Das Orchester besteht aus guten Laienmusikern, die leidenschaftlich gerne zusammen musizieren. Bei uns herrscht eine sehr freundliche und lockere Atmosphäre, wir verstehen ein Laienorchester auch als eine soziale Gemeinschaft. Gleichwohl arbeiten wir sehr konzentriert an den Werken.

Die **Probenphase** beginnt am 24. Februar 2024. Geprobt wird 14-tägig samstagnachmittags in der Grundschule Mühlhofen. Im Juni 2024 ist dann ein Konzert geplant, so dass insgesamt ca. 8 Proben stattfinden werden, alle außerhalb der Oster- und Pfingstferien.

Wer also **Interesse an reizvoller kammermusikalischer, klassischer Bläsermusik** hat, ist herzlich willkommen in unserem Kreis. Über eine baldige Kontaktaufnahme würden wir uns sehr freuen. Dabei gibt es dann auch nähere Informationen.

Ansprechpartner:

Andreas Röhrig, Dirigent KSL

E-Mail : dirigent@kammersinfonie-linzgau.de

Homepage : www.kammersinfonie-linzgau.de

Tel. : (07556) 8263